

Concluye acuerdo para la reconciliación en ciudad siria de Homs



La Habana, 22 sep (RHC) Este jueves concluyó la última fase para la reconciliación en el barrio de Al Waer, en la ciudad siria de Homs, a 162 kilómetros de Damasco, según informaron las autoridades de esa provincia.

El gobernador de esa región, Talal Barazi, declaró a la prensa que lo logrado responde al plan de acción gubernamental para la reconciliación nacional e implica el retorno de los desplazados y la restauración de la seguridad y estabilidad.

Al Waer era el último de los 47 barrios de Homs donde tenían presencia los grupos irregulares armados.



Radio Habana Cuba